

Vienne – Reventin–Vaugris

Le brevet d'initiation à l'aéronautique s'adresse aussi aux lycéens

Il est possible de s'initier à l'aviation de loisir avec l'aéroclub de Vienne/Reventin–Vaugris. L'association propose de se former pour passer le brevet d'initiation aéronautique.

Dominique Josset – 23 août 2023 à 15:34 | mis à jour le 23 août 2023 à 15:



La passion de l'aéronautique se partage. Photo Le DL/Dominique Josset

L'aéroclub de Vienne/Reventin–Vaugris propose de s'initier à l'aviation de loisir par des cours théoriques afin de pouvoir prétendre à l'obtention du BIA : brevet d'initiation aéronautique.

Le brevet d'initiation aéronautique est un diplôme apparu en 1968. Son objectif est d'acquérir des connaissances approfondies sur le monde aéronautique. Il est accessible dès l'âge de 13 ans. C'est le premier diplôme du milieu aéronautique. Contrairement aux licences de pilotage, le BIA atteste seulement des connaissances théoriques et non pratiques. Il rayonne à l'échelle nationale et est recommandé aux jeunes qui souhaitent s'orienter professionnellement dans l'aéronautique (ingénieur, mécanicien, pilote...).

Si l'inscription à l'examen est gratuite, un vol d'initiation est généralement proposé. Par contre, celui-ci est à la charge de l'élève. Il est à noter que la

Région Auvergne-Rhône-Alpes accorde une aide financière sur présentation d'un dossier.

■ Deux lycées viennois partenaires

Il existe des stages de formation dans le cadre scolaire. C'est le cas dans les lycées partenaires de l'aéroclub de Vienne/Reventin-Vaugris que sont Saint-Charles et Robin. Les inscriptions s'effectuent en septembre. « Un jeune suivant cette préparation au BIA trouvera certainement des facteurs de motivation et des éléments pour élaborer son projet d'orientation. »

Baptiste Ducamp, 13 ans, et William Guillaume, 13 ans, qui ont suivi ce cycle d'instruction, feront leur rentrée en classe de 3^e à l'institution Saint-Charles en septembre. Ils sont « ravis de ce qu'ils ont appris ». Avec leur instructeur diplômé, Daniel Martin, chacun « a pu effectuer un vol accompagné ». « Une certaine fierté était perceptible à leur descente de l'appareil. » Il est encore un peu tôt pour eux pour la suite de leurs études, mais peut-être que le monde aéronautique sera leur voie professionnelle. Le président de l'aéroclub, Bernard Charpenel, précise qu'« une douzaine de brevets d'initiation aéronautique a été réussie pour la saison écoulée ».

Dès le mois prochain, Daniel Martin, Jean-Pierre Ferrero, Jean-Luc Menard et Henri Léger se partageront de nouveau les cycles d'instruction dans les deux lycées viennois.

Renseignements au 04 74 58 82 00.
